

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zehn neue Infektionsfälle im Landkreis Aurich

Beigetragen von JNN am 09. Okt 2020 - 15:21 Uhr

Zum Wochenende gibt es noch mal neue Zahlen von der Pressestelle des Landkreises Aurich. Die Zahl der aktuellen Corona-Infektionen ist hier um zehn weitere Fälle auf jetzt 54 gestiegen. Die drei Inseln im Kreis sind weiterhin coronafrei.

Die 54 aktuellen Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 17
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 1
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 2
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 1
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 4
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 0
Stadt Norden 15
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 10
Stadt Wiesmoor 3
Auswärtige 1

Insgesamt gab es im Landkreis bislang 273 positive Nachweise von Covid-19. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 210 Personen gelten inzwischen als genesen. 585 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. 1238 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

TEXT: LANDKREIS AURICH/NIKOLAI NEUMAYER